
 令和３年度がスタートして半年が過ぎました。分散開催とな

ったものの、無事第３５回体育大会を終え、今度は１０月１７

日（日）に開催予定の文化発表会へ向け、急ピッチで準備を進

めているところです。また、都城地区中学校秋季体育大会を間

近に控え、様々な制限がある中で、各部とも調整を進めている

ところです。 

 さて、９月２１日（火）に第２回学校運営協議会を開催しま

した。今回は、初の試みとして委員の皆様に授業を参観してい

ただきました。その後、都城市学校運営協議会委員研修（オン

デマンド方式）、学校及び地域の現状と課題の説明、地域支援ボ

ランティア等の提案という内容でした。 

 

１ 都城市学校運営協議会委員研修を受けて 

 ○ 学校長の経営方針を地域の広報誌で紹介した方がいい  

のではないか。 

  ○ 地域でも学校の特色を分かりやすく伝えていきたい。 

  ○ 「横市の子供の声を聞く会」での生徒の発表原稿を、地

域の広報誌に掲載するなど、今年度はコロナ禍において

も地域への情報発信ができた。次年度以降も継続させて

いきたい。 

２ ＩＣＴ活用、授業参観についての質疑

応答 

 Ｑ 授業内容の記録はパソコン上なのか、ノートなのか。授

業内容を後で復習できるのか。 

 Ａ パソコンはあくまで学習道具として利用し、ノートに書

くという作業は続けるなど、これまでの実践とＩＣＴを最

適に組み合わせたい。 

 Ｑ ＩＣＴ活用の成果はどうか。学習意欲や学力の向上につ

ながっているか。 

 Ａ 生徒は意見が発表しやすくなったことで、学習意欲の向

上にはつながっているようだ。学力の向上とＩＣＴ活用の

関係については、今後の検証が必要である。 

 Ｑ 授業以外でのＩＣＴ活用について、どのようなことが考

えられるか。 

 Ａ コロナ不安で登校できない生徒がおり、特別にパソコン

を貸し出し、家に居ながら授業を視聴している。今後、学

習の機会を保障するためにも、不登校対応などに活用することが考えられる。 

３ 地域の行事についての確認 

 ○ １１月の横市地区まつりは中止。→中学生のボランティア参加もなし。 

 ○ ３月に、桜祭りに備えて母智丘神社周辺の清掃活動を計画している。中学生のボランティア参加

に期待したい。 

 

※ 委員の皆様、お忙しいところご出席いただき、ありがとうございました。次回は、１０月２６日（火）

です。学校評価項目の検討が中心となります。次回もよろしくお願いいたします。 
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